

In Hannover findet jährlich die DOMOTEX statt, das ist die Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge. Der Branche werden die neuesten innovativen Produkte vorgestellt- sei es bei den Teppichen, den Holzfußböden oder im Bereich Laminat. In diesem Jahr hat unter anderem ein Unternehmen aus Belgien für Aufsehen gesorgt, denn sie präsentieren Rycycling-Teppiche der ganz besonderen Art.

Leadin

In Hannover findet jährlich die DOMOTEX statt, das ist die Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge. Der Branche werden die neuesten innovativen Produkte vorgestellt- sei es bei den Teppichen, den Holzfußböden oder im Bereich Laminat. In diesem Jahr hat unter anderem ein Unternehmen aus Belgien für Aufsehen gesorgt, denn sie präsentieren Rycycling-Teppiche der ganz besonderen Art. Tim Kuchenbecker hat sich die Highlights einmal angeschaut.